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第１回 学校運営協議会を 実施しました 
 

令和６年度第１回学校運営協議会が，７月３日（水）に和寒町公民館の大会議室において開催されました。

始めに，選任された委員の方々に，学校の教育目標達成に向けた支援・協力を託し任命書が交付されました。

その後，沓澤教育長の挨拶に続いて，ＣＳコーディネーターより学校運営協議会の仕組みや活動についての説

明がありました。説明後，地域学校協働本部との関係性などについて質問をいただきました。 

議事では，始めに会長・副会長の選出を行い，会長に和久 誉さん，副会長に山住 雅樹さんが選出されまし

た。続いて，小学校・中学校の各校長先生より，今年度の学校経営方針について説明していただきました。 
 
和寒小学校 令和６年度 重点目標    Well-being 2024 

「 自ら！ 仲間と！ 考えて！ 行動する子の育成 」 

◎ すなおに 人とかかわる子 （ 徳：なかよく ） 

○ 一生懸命に 学び続ける子 （ 知：かしこく ） 

○ 元気いっぱいに 過ごす子 （ 体：たくましく ） 

和寒中学校 令和６年度 重点目標 

「 よく学び，よく考える 生徒の育成 」 

○ ＩＣＴ活用による個別・最適化された学び 

◎ 考える時間と試行錯誤する時間を確保した学び 

○ ふれあい 協働する場で育てる思いやり 
 

次に，小学校と中学校の部会に分かれ，部会長と副部会長を選出しました。部会後の全体会では，部会長・

副部会長の報告，各部会での討議内容の交流を行いました。小学校部会では，運動会へのＰＴＡ運営委員の

関わり方やエアコンの設置状況などが話題になり，中学校部会では，エアコンの設置状況や部活動の全国大

会の規模縮小などが話題になったとの発表がありました。 

その後，ＣＳコーディネーターから，本年度の取組として「熟議シート」を基に今年度の討議のテーマな

どについての説明がありました。（裏面）今後，各校で行われる部会の際に討議を行っていただき，討議の

結果を次回の会議で交流することになりました。次に，今後の予定などについて説明があり，第２回の学校

運営協議会（全体会）を１０月下旬頃に行うことを確認しました。また，昨年度，話題となっていた会議の

開始時刻については，第２回から第４回の会議を３０分早い６時に開始することになりました。 

 

 

 

 

 

 

 
  

令和６年度 和寒町学校運営協議会委員                （敬称略） 
 

【 会 長 】 和久  誉   【副会長】 山住 雅樹   【オブザーバー】 沓澤 昭一 教育長 

《 小学校部会 》 【 部会長 】 岡  敦史   【 副部会長 】 渡邊道太郎 

【 部 員 】  山住 雅樹 ，鈴木健一郎 ，清田 雅明 ，増田 朋未 ，高田 秀人 ，鈴木 徹也 

《 中学校部会 》 【 部会長 】 細川 重一   【 副部会長 】 白𡈽真太郎 

【 部 員 】  和久  誉 ，林   隆一 ，佐藤 伸二 ，高橋  悟 ，川本  靖 

《 事 務 局 》 【 学校事務局 】 神野 伸二（小学校部会） ， 谷柿 憲治（中学校部会） 

【和寒町教育委員会】 鬼頭  智， 佐々木洋子， 杉本 一喜， 乗田 悠希， 深瀬 皓大， 樋口 雅裕  
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